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蘇琦莉 

陸淑美 黃柏霖 

請市政府於湖內區公墓新納骨塔北處另闢一玄關出入口，以疏

解改善祭典時日愈嚴重之交通及人員出入擁擠之情況。 

一、65 年公所因公墓公園化，規畫到附近地段為公墓用地，為能改

善納骨塔周圍因祭典產生之擁擠情況，建請以區段徵收之方式

徵收附近之土地興建另一出入口，並讓汽機車停放改進原出入

口狹窄擁擠之窘境，嘉惠區民能安全地進出祭拜親人祖先。 

二、需求新納骨塔之民眾將會愈來愈多，請市政府儘速開放使用，

以達人民之期待。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.28 高市會民字第 1030100001 號函 

 

翁瑞珠 

李順進 蔡昌達 

  建請改善橋頭區白樹公墓興建為社區公園案，以美化社區環境

，提高居民生活品質。 

  

一、本市橋頭區白樹公墓，墓園內雜草叢生，密埋疊葬，掃墓祭拜

者諸多不便，且影響地方長遠發展。 

二、目前市政府民政局已陸續針對橋頭區白樹公墓進行墓園遷移工

作，建議後續委託專業廠商規劃興建為社區公園，以提高社區

居民生活品質。 

  建請改善橋頭區白樹公墓興建社區公園，以美化社區環境。 

送請市政府研究辦理。 
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103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.28 高市會民字第 1030100002 號函 

     

童燕珍 

蘇炎城 鄭光峰 

  建請教育局重視校園安全問題，檢討保全配置與相關配套措施。 

  

一、高市學校圍牆拆除，應該更重視校園安全，可是高雄市 103 年

度校園保全預算卻減少，每個學校從今年的 66 萬元減到 55 萬

，令人憂心學生安全。 

二、校園安全從人力保全到人力與機械保全並用，現在還要學校從

兩名人力、一套機械保全系統，改為一名人力、兩套機械保全

系統，但是監視器等機械保全，會有故障的時候人力保全還是

不能省。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.23 高市會教字第 1030300004 號函 

 

童燕珍 

蘇炎城 鄭光峰 

  建請市政府重視青少年犯罪、販毒問題。加強取締幫派進入校

園。 

  

一、101 年青少年 1-6 月毒品犯罪件數 39 件，今年有 52 件。去年

破獲 9 件，今年只有 6 件。破獲人數去年是 48 人，今年是 58

人。破獲件數少，破獲人數多，表示有集體犯罪的趨向。 
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二、102 年疑涉組織犯罪的學生有 34 位。藥物濫用的學生也有 248

人。 

三、青少年吸毒加入幫派，將嚴重影響一生發展。應遏止幫派組織

進入校園，讓學生可安心上課。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.23 高市會教字第 1030300005 號函 

 

洪秀錦 

徐榮延 林義迪 

  大寮國中體育館屋頂及牆壁滲水嚴重請教育局改善。 

  大寮國中體育館屋頂及牆壁滲水嚴重，該館為老舊建築物需改

善滲水問題以提升教學品質。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.23 高市會教字第 1030300006 號函 

 

洪秀錦 

徐榮延 林義迪 

  大寮區國小忠義國小露營區破損不堪，請市政府改善以利使用。 

  大寮區國小忠義國小露營區破損不堪，已不能使用且荒廢多時

，應重新整理重新啟用以免浪費資源。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 
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103.1.23 高市會教字第 1030300007 號函 

 

翁瑞珠 

李順進 蔡昌達 

  建請籌措經費填平岡山區嘉興國中操場，俾免淹水嘉惠學子。 

  

一、全市 360 所學校唯一獨有操場與教室高低落差達一米之校區，

遇雨成災，致學生不能上體育課與課餘健身休閒。 

二、該校曾多次反應由縣府至今仍石沈大海未蒙關注與編款填平，

真有礙觀瞻暨影響教學無以言喻。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.23 高市會教字第 1030300008 號函 

 

翁瑞珠 

李順進 蔡昌達 

  有關本市岡山地區市立中小學學校，為維護校園整潔，建請購

置或置換破舊垃圾子母車案，以提昇校園環境品質。 

  

一、本市岡山地區市立中小學學校，目前學校為配合市政建設垃圾

不落地的政策，市政府環保局於校園內即未放置垃圾子母車，

惟校園學生無法與社區居民丟棄垃圾不落地方式，放置於垃圾

車車斗上。 

二﹑為維護校園整潔，建請本市岡山地區市立中小學學校購置或置

換破舊垃圾子母車案。 

  為維護校園整潔，建請購置或置換破舊垃圾子母車案，以提昇

校園環境品質。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 
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第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.23 高市會教字第 1030300009 號函 

     

翁瑞珠 

李順進 蔡昌達 

  高雄市轄區廣闊，歷年來農路興修經費短絀，建請提高是項經

費編列，俾利交通、農作用。 

  

一、縣市合併後，農路更多又更長，有關是項經費之編列實甚短欠

，市府應重視此一問題，加倍編列經費，利農利民。 

二、未合併之高雄縣每年上級政府之產業道路興建，農路興修與縣

府經費達 6~7 億元，希望市府能參照編列之。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.2.5 高市會農字第 1030900029 號函 

   

洪秀錦 

徐榮延  林義迪 

  大樹區高 59 道路是大樹主要道路請市政府設置紅綠燈以保障人

民生命安全。 

  大樹區高 59 道路是大樹主要道路，為大樹區小坪里通往大樹主

要道路位南巷處路常發生車禍有設置紅綠燈必要，以確保行車

安全。 

  如案由。

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 
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第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會交字第 1030400001 號函 

 

翁瑞珠 

李順進  蔡昌達 

  建請改善橋頭區橋燕路與中崎路、筆秀東路路口於上下班時段

嚴重塞車案，以提昇居民行車品質。 

  

一、本市橋頭區橋燕路與中崎路、筆秀東路路口，目前該路口為避

免汽車與行人機車車禍發生，設置交通號誌管制車輛，惟交通

號誌設置後，每逢上下班時段橋燕路嚴重塞車且影響用路人上

下班時間。 

二、建請改善橋頭區橋燕路與中崎路、筆秀東路路口於上下班時段

嚴重塞車案。 

  建請市政府交通局派員勘查，改善橋頭區橋燕路與中崎路、筆

秀東路路口於上下班時段嚴重塞車案，以提昇居民行車品質。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會交字第 1030400002 號函 

     

曾麗燕 

童燕珍 李雅靜 

  建請市政府工務局養工處編列預算更新改造六苓兒童遊戲公園。 

  小港區六苓里學府路 100 巷之兒童遊戲公園於 87 年完成至今，

因公園內設施老舊，路況極差，致使市民於公園內行走時常常跌

倒受傷。 

  請市政府工務局養工處編列預算辦理。 

送請市政府研究辦理。 
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103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600005 號函 

 

徐榮延 

蘇琦莉、曾麗燕 

  有關鳳山區五甲二路 278 號巷口增設路燈乙案，請市府相關單

位辦理會勘。 

  

一、五甲二路 278 號巷口增設一盞路燈。 

二、五甲二路 278 號 14 弄口處，路燈請改設於電信局側門處。 

三、其他路燈依照原有位置設立。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600006 號函 

童燕珍 

蘇炎城 鄭光峰 

  建請市府工務單位重視法治觀念與教育，減少國家賠償案件發

生。 

  

一、101 年高雄市的國賠案件共有 45 件，和道路相關案件有 12 件

，國賠金額 1,500 萬元，造成市府損失，也影響民眾權益。今

年 1 到 10 月和工務局相關單位的國賠有 63 件、水利局有 13

件。 

二、高雄市政府 102 年第二次民調當中，有幾項民眾不滿意的項目

和工務局、水利局有關，例如不滿意排名第一的市政規劃、建

設差有 18.1％民眾不滿。道路橋梁建設差，有 8.2％民眾不滿。 
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三、工務單位如能加強法治觀念和教育，可減少民眾不滿和國家賠

償的件數和金額。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600007 號函 

 

洪秀錦 

徐榮延 林義迪 

  潮寮國小後門前道路路面龜裂，影響學童上下課行走安全，建

請工務局改善。 

  潮寮國小後門前道路為 10 米道路，路面龜裂影響學童上下課及

行車安全，建請市府重新鋪設柏油路面。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600008 號函 

 

洪秀錦 

徐榮延 林義迪 

  台一線鳳屏一路新光高中前照明不足，建請市府增設照明設備

，以保障人車安全。 

  台一線鳳屏一路新光高中前照明不足，造成視線不良常發生車

禍，有增設照明設備之必要，以確保行車及行人生命安全。 

  如案由。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 
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103.1.27 高市會工字第 1030600010 號函 

 

洪秀錦 

徐榮延 林義迪 

  大寮區中庄里保德街、承德街路面龜裂，建請市府改善。 

  中庄里保德街、承德街為 8 米以上道路，路面龜裂影響行車安

全，建請市府重新鋪設柏油路面，以改善行車安全。 

  如案由。

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600011 號函 

 

翁瑞珠 

李順進 蔡昌達 

  建請本市梓官區典寶里典寶社區公園旁閒置空間興建溜冰場案

，以活化社區環境，提高居民生活品質。 

  

一、本市梓官區典寶里典寶社區公園旁閒置空間，目前並未規劃其

他公共設施，致空地閒置無法充分利用，目前該社區學生兒童

運動休閒空間貧乏，建議興建溜冰場以結合社區公園，帶動社

區居民充分使用社區公園。 

二、建請本市梓官區典寶里典寶社區公園旁閒置空間興建溜冰場案

，以活化社區環境。 

  建請本市梓官區典寶里典寶社區公園旁閒置空間興建溜冰場案

，以活化社區環境。 

送請市政府研究辦理。 

103 年 1 月 22 日 

第 8 次會議 

送請市政府研究辦理。 

103.1.27 高市會工字第 1030600012 號函 
 


